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عن
الشـركـة

نشـكركم جزيـل الشـكر علـى إعطائنـا الفرصـة لتقديـم خدماتنـا لكـم , تعتبـر شـركة وسـم
الالانجـاز للسـامة احـدى الشـركات الحديثـة و الرائـدة فـي هـذا المجـال بالمنطقـة الغربيـة
المملكـة العربيـة السـعودية, ومـن أهـم ميزاتهـا العـروض المنافسـة و سـرعة ودقـة تنفيـذ
الإلإعمـال ,یبقی التطور والتوسع هو الهدف الأسمی لأي نشاط تجاري أو صناعي أو خدمي لذا وبعد
النجاح الکبیر الذي منّ الله به علینا في بناء هذه القطاعات وتطورها وتنمیتها فإننا نتحرك بخطی
ثابته وعزیمة صلبة في التوسع أکثر فأکثر ؛ وتعتبر شركة وسم الإنجاز  واحده من الشرکات في تلك
المجالات وهي ذات سجل حافل وقوي مع عملائها الذین شارکوها النجاح علی مدار السنوات
الماضیة . وتقدم خدماتها المتمیزة للقطاعین العام والخاص، وتمتلك شبکة من العملاء في جمیع

أنحاء المملکة ولله الحمد والمنة .



ABOUT
COMPANY

We thank you very much for giving us the opportunity to provide our services to
you. Wasm Al-Ajaz Company for Safety is considered one of the modern and
pioneering companies in this field in the western region of the Kingdom of Saudi
Arabia, and among its most important advantages are competitive offers and
The speed and accuracy of implementation, development and expansion remain
the ultimate goal of any commercial activity or industrial or service. Therefore,
and after the great success that God bestowed upon us in building, developing
and developing these sectors, we are moving at a steady pace and with solid
determination to expand more and more. Marking the achievement company is
considered one of the companies in these fields and it has a strong and proven
track record with its clients who have shared success with it over the past years.
It provides distinguished services to the public and private sectors, and has a
network of clients all over the Kingdom, praise be to God.



رؤية

رسالة

الشركة

الشركة

التواجد الدائم على الساحة التنافسية، وترسيخ اسم الشركة في الأسواق المختلفة على المستوى
الدولي بناء على الطلب والثقة المشتركة بيننا وبين عملائنا، 

تحت شعار النجاح يبدأ من نجاح العملاء ورضائهم . 



العمل على تطوير القدرات لارتقاء بالشركة والمجتمع. الجـــــودة والتميـــــز فـــــي اســـــتام
الألأعمـــــال وتنفيذهـــــا عبـــــر جميـــــع مراحلهـــــا مـــــن طــور الدراســة والتخطيــط
وحتــى الالاختبــار والتســليم, مــع مراعــاة الدقــة وســرعة الألأداء. إدخــال التقنيــات الحديثــة
عالميــا ومحليــا وتدريــب العامليــن فــي الشــركة عليهــا لتحقيــق أعلــى معايــر للجــودة

والســامة.



VISION

MISSION

COMPANY

COMPANY

Permanent presence on the competitive scene and consolidation of the
company's name in the international markets through the shared confidence
between us and our clients. The Groups slogan is “Success is being able to
achieve the success and satisfaction of clients”

Work to increase development to improve our company and community Quality
and excellence in the receipt of the safety projects across all stages: from study
and planning stage and even testing and delivery, by taking in our consideration
the accuracy and speed of performance. introducing local and international
modern technology and improve  our staff by practical training to achieve the
highest quality and safety standard.



عملنا
العمل على تطوير القدرات لارتقاء بالشركة والمجتمع. الجـــــودة والتميـــــز فـــــي اســـــتام
الأعمـــــال وتنفيذهـــــا عبـــــر جميـــــع مراحلهـــــا مـــــن طــور الدراســة والتخطيــط
وحتــى الالاختبــار والتســليم, مــع مراعــاة الدقــة وســرعة الأداء. إدخــال التقنيــات الحديثــة
عالميــا ومحليــا وتدريــب العامليــن فــي الشــركة عليهــا لتحقيــق أعلــى معايــر للجــودة

والســامة.



OUR WORK
Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit. In mauris mi,
iaculis vitae dolor eu, tempor pharetra purus. Fusce hendrerit
consectetur neque, sed imperdiet nibh volutpat id. Donec rutrum, nulla
sit amet imperdiet cursus, lectus velit viverra nisi, vel ultricies augue
neque sit amet ipsum. Quisque ultricies diam nec ex dapibus porttitor.
Nam posuere volutpat tincidunt. Nulla vitae accumsan sapien, at
tincidunt est. Nunc fringilla sapien nec enim egestas volutpat sit amet
et lacus. Vivamus quis maximus tortor. Donec libero elit, cursus vitae
nisl eget, tristique aliquam justo.



العمل على تطوير القدرات لارتقاء بالشركة والمجتمع. الجـــــودة والتميـــــز فـــــي اســـــتام
الألأعمـــــال وتنفيذهـــــا عبـــــر جميـــــع مراحلهـــــا مـــــن طــور الدراســة والتخطيــط
وحتــى الالاختبــار والتســليم, مــع مراعــاة الدقــة وســرعة الألأداء. إدخــال التقنيــات الحديثــة
عالميــا ومحليــا وتدريــب العامليــن فــي الشــركة عليهــا لتحقيــق أعلــى معايــر للجــودة

والســامة.

أهدافنا



Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do
eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua. Ut enim
ad minim veniam, quis nostrud exercitation ullamco laboris nisi ut
aliquip ex ea commodo consequat. Duis aute irure dolor in
reprehenderit in voluptate velit esse cillum dolore eu fugiat nulla
pariatur. Excepteur sint occaecat cupidatat non proident, sunt in culpa
qui officia deserunt mollit anim id est laborum.

OUR GOALS
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نحن نحرص على أعلى مستوى من الجودة والمهنية في جميع المنتجات والخدمات التي نقدمها فهي مصدر
لسمعتنا و صدارتنا في هذا المجال. إرضاء العميل: نحن نولي اهتماما  خاصا لفهم احتياجات عملائنا والسعي الجاد
لخدمتهم ونسعى لتعزيز الاتصال وبناء علاقات فعالة وطويلة الأجل تؤهلنا لكسب احترامهم وثقتهم. تنمية
الكوادر: إننا نقدر ونعزز تنمية أفراد فريقنا ونسعى جاهدين للتطوير المستمر للمؤسسة ونموها بتبادل الخبرات

والتجارب وقبول التغيير .





COMPANY
GROWTH
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Since our establishment our goal and our clear endeavor to be at the forefront of
global companies by providing all the services and products our customers need
different products and widespread, where we work in this field in companies,
institutions, schools and government sectors to keep them safe from emergency
disasters by installing alarm and control systems high precision and effectiveness.



نظرة عامة على البيانات

العمل على تطوير القدرات لارتقاء بالشركة والمجتمع. الجـــــودة والتميـــــز فـــــي اســـــتام الأعمـــــال
وتنفيذهـــــا عبـــــر جميـــــع مراحلهـــــا مـــــن طــور الدراســة والتخطيــط وحتــى الالاختبــار
والتســليم, مــع مراعــاة الدقــة وســرعة الأداء. إدخــال التقنيــات الحديثــة عالميــا ومحليــا وتدريــب

العامليــن فــي الشــركة عليهــا لتحقيــق أعلــى معايــر للجــودة والســامة.
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DATA OVERVIEW
Work on developing capabilities to improve the company and society. Quality
and excellence in receiving and executing works across all stages, from study
and planning to testing and delivery, taking into account accuracy and speed of
performance. Introducing modern technologies globally and locally, and
training the company's employees on them to achieve the highest standards of
quality and safety.
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تقدم الرسم البياني
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منذ أن تأسست مؤسستنا كان هدفنا وسعينا واضحا لنكون في مركز الصدارة من بين الشركات العالمية وذلك من
خلال تقديم كل ما يحتاجه عملائنا من خدمات ومنتجات مختلفة وعلى نطاق واسع ، حيث أننا نعمل في هذا

المجال في الشركات والمؤسسات والمدارس والقطاعات الحكومية للحفاظ عليها آمنة .





PROGRESS GRAPH
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Since our foundation was established, our goal and quest has been clear to be
at the forefront among international companies, by providing all the needs of
our customers in terms of various services and products on a large scale, as we
work in this field in companies, institutions, schools and government sectors to
keep them safe.



الخدمات التي نقدمها

OUR SERVICES



من المعروف ان الهناجر والمستودعات في الرياض تتعرض الى عدة عوامل منها عوامل المناخ
كالرياح والعواصف والامطار والسيول والرطوبة تجعلها تبدو بالية وألواحها المعدنية تتعرض للصدأ

خاصة اذا كان عمرها قد تجاوز العمر الافتراضي.
ولذلك هي تحتاج بين الحين والآخر الى فك وتركيب الهناجر واعمال الصيانة والترميم وإعادة تأهيلها
وتجديدها مرة أخرى وهذا العمل من اختصاصنا  شركة وسم الإنجاز للسلامة فنحن بارعون ورائدون

في هذا المجال.
فك وتركيب الهناجر وأسقف المصانع  بلك وخرسانه و اسفلت ومصانع مويه وتحليه والهناجر و
مزارع الدواجن والهناجر العملاقة والمتوسطة والصغيرة.. فك وتركيب الهناجر في الرياض وجدة

والدمام وجميع مدن السعودية .





فك وتركيب



It is known that hangers and warehouses in Riyadh are exposed to several
factors, including climate factors such as winds, storms, rain, torrents, and
humidity that make them look worn out, and their metal panels are exposed to
rust, especially if their age has exceeded their lifespan . Therefore, it needs from
time to time to dismantle and install hangers, maintenance and restoration
work, rehabilitation and renewal again, and this work is our specialty, the
Marking Achievement Safety Company, as we are skilled and pioneers in this
field. Dismantling and installing hangers, factory ceilings, brick, concrete,
asphalt, water and desalination plants, hangers, poultry farms, giant, medium
and small hangers.. Dismantling and installing hangers in Riyadh, Jeddah,
Dammam and all cities of Saudi Arabia.

REASSEMBLE AND ASSEMBLE



كذلك يمكننا فك ونقل مصانع من مكان إلى آخر وتجديدها وتحديثها وإعادة تركيبها حسب الطلب
وحسب المواصفات . كما يمكننا اجراء تحسينات للهناجر والمستودعات والمخازن. ونراعي أثناء فك
وتركيب هناجر ونقل الهناجر والمستودعات في الرياض إلى الحرص الشديد على الحفاظ على معدات

ومواد الهناجر وإيصالها سالمة كما هي. 
كما يمكننا فك وتركيب و ترميم الهناجر القديمة وتجديدها وإعادة بناء الهناجر والمستودعات
بالرياض بأسلوب عصري وحديث وحسب المواصفات. و تصميم الهناجر بأحدث المخططات الهندسية
العصرية والحديثة ذات المواصفات العالية.  وانشاءها حسب الطلب وإدخال عليها اللمسات الحديثة
بحيث تبدو أنه تم تركيبها حديثاً وتجديدها بطريقة احترافية ترضي العملاء. حيث قمنا بإعادة تأهيل

العديد من الهناجر والمستودعات وإعادة تشطيبها وتركيب فق احدث المواصفات وبأفضل الاسعار.



نقل مصانع و إعادة تركيب

http://www.warehouseksa.co/2018/12/restoration-Hanager.html


We can also dismantle and move factories from one place to another, renew them,
modernize them, and reinstall them according to demand and according to
specifications. We can also make improvements to hangars, warehouses and stores.
During the dismantling and installation of hangers and transporting hangers and
warehouses in Riyadh, we take great care to preserve the hanger equipment and
materials and deliver them safely as they are.
We can also dismantle, install and restore old hangars, renew them, and rebuild
hangars and warehouses in Riyadh in a modern and modern style, according to
specifications.

RELOCATION AND RE-
INSTALLATION OF FACTORIES



وكما اننا متخـــصصون في هــــــدم وازالة جمـــــــيع المباني مثل: المباني الحكومية
والشركات والمجمعات السكنية والتجارية والقصور والفلل والاستراحات وغيرها من المباني
الخرسانية والحديدية والفولاذية وكذلكازالة جميع انواع المخلفات بعد الهدم وترحيلها الى المقالب

العمومية النظامية وتسوية الارض وتسليمها للمالك ارض فضاء او حفرها حسب الطلب

الهدم



We also specialize in the demolition and removal of all buildings, such as:
government buildings, companies, residential and commercial complexes, palaces,
villas, rest houses, and other concrete, iron and steel buildings, as well as removing
all types of waste after demolition and transferring them to the regular public
dumps, leveling the land and handing it over to the owner as vacant land or digging
it according to demand.

DEMOLITION



فريقنا

ABDUL RAHMAN ADEL
ZAINI




MOHAMED AHMED MOHAMED AHMED

حرصنــا علــى إبــراز مبادئنــا وقيمنــا
لتكــون أســاس جلــب الثقـة للعمـاء فـي

القطاعيـن الخـاص والحكومـيتمرارية
هـــــذا النجـــــاح.

نجاحنـا ومحـل اهتمامنـا علـى الـدوام، كمـا
نحـــــرص أيضـــا على المواكبـة وتطويــر

القــدرات لالاسـتمرارية هـــــذا النجـــــاح.

تطوير القدرات لارتقاء بالشركة والمجتمع.
الجـــــودة والتميـــــز فـــــي اســـــتام

الألأعمـــــال وتنفيذهـــــا

https://www.binyah.com.sa/ar/our_team


OUR FOUNDER

ABDUL RAHMAN ADEL
ZAINI




MOHAMED AHMED MOHAMED AHMED

We were keen to bring
confidence to customers in the
private and governmental
sectors to continue this success.

Our success is always the focus
of our attention, and we are
also keen to keep up and
develop capabilities to sustain
this success.

Developing capabilities to
advance the company and
society. Quality and excellence
in receiving and executing
works

















Phone

059338898 - 0546928897

Email

Info@wasmalinjaz.sa

Location

Website

المملكة العربية السعودية - ص.ب  3309 - الرمز :21218

www.wasmalinjaz.sa
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